

## Necesario impulsar desarrollo en el sur-sureste: Sedesol

**POR BERTHA BECERRA**

Es necesario impulsar el desarrollo y combatir la pobreza y desigualdad en los nueve estados de la república que conforman el sur-sureste. De acuerdo al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD-, hay un México dividido a causa de la desigualdad y la pobreza. Por tanto, hay que impulsar el desarrollo integral en esta región donde 4 de cada 10 personas viven en pobreza y el 57 por ciento de sus habitantes está en situación de pobreza extrema.

Así lo consideró la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, durante la reunión extraordinaria de la Comisión Sur-Sureste del Senado de la República, en la que concluyó su periodo como presidente, el senador perredista Zé Robledo Aburto, a la que asistieron los gobernadores de Puebla y Oaxaca, Rafael Moreno Valle y Gabino Cué Monteagudo, respectivamente, quienes coincidieron en que el desarrollo de esta porción del país sólo se logrará a través de la unidad de políticas públicas que vayan más allá de partidos políticos.

El mandatario poblano invitó a trabajar de manera conjunta al margen de cualquier filiación partidista puesto que un problema común requiere una solución compartida. Lamentó que la dispersión de la población, problema que persiste en las 9 entidades de la región, complique la llegada de servicios básicos.

Y el gobernador oaxaqueño se pronunció por una estrategia de focalización y planeación que permite que los recursos se reflejen en beneficio de la población.

Cué Monteagudo dijo estar a favor de trabajar en conjunto con la estrategia del gobierno federal a fin de abordar todos los mecanismos que proyecten el desarrollo del país. "Debemos trabajar sin ningún distingo.

Todos debemos hacerlo a través de la unidad, bajo un mismo lineamiento, más allá de partidos", expresó.

Y la titular de la Sedesol se pronunció por un desarrollo integral del sur-sureste del país a fin de tener un México en paz, próspero. Expresó que hoy en día 4 de cada 10 mexicanos viven en condiciones de pobreza, esto es, existe un 57% de desigualdad.

Habló de la necesidad de derrotar la pobreza y reorientar la

política social. En este sentido, dijo que un claro ejemplo es la Cruzada Nacional Contra el Hambre, en la que ya se incluyó a 657 municipios de Oaxaca, Guerrero y Chiapas.

El nuevo presidente de esta Comisión, el senador perredista por Oaxaca, Benjamín Robles Montoya, se dijo dispuesto a impulsar el cumplimiento de los 64 compromisos de campaña del entonces candidato, hoy presidente Enrique Peña Nieto a fin de combatir el rezago y la pobreza del sureste mexicano.

"El sureste mexicano no es un problema de olvido, ni de falta de canalización de inversiones. Es un problema de que estas inversiones se han canalizado a la explotación de los recursos regionales y contribuido a la transferencia de riqueza de la región sur-sureste al resto del país".

De esta porción del territorio nacional sostuvo que no es una región marginada de las políticas públicas, de hecho ha recibido importantes recursos económicos en los últimos años.

El gobernador de Puebla,

Rafael Moreno Valle felicitó al senador Robles Montoya y le deseó el mayor de los éxitos.

"Esta convocatoria demuestra que se tiene que trabajar de manera coordinada, además de nuestra pluralidad y más allá de partidos para combatir la marginación y la pobreza", dijo el mandatario poblano.

